
 １年生 技術科課題 

こんにちは、技術の課題学習は終わりましたか。早くみんなと楽しい授業をしたい、カーネルサ

ンダース似の平野先生です。 

日本に落葉樹や紅葉樹があるのはなぜだか考えたことがありますか。前回の課題学習で調べた木

の種類を漢字表記、例「楓（かえで）」は木編に風か考えたことがありますか。 

 

１ では問題です。街路樹に落葉樹が多いのはなぜですか考えてみましょう。 
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